
Das Feuerwerk von Herr Bedorf, verlieh 

unserer Hochzeit das besondere etwas. 

Ein nahe Feuerwerk welches an die 

Musik angepasst wird und zum 

richtigen Zeitpunkt in den Himmel 

steigt, ist unbeschreiblich. Unsere 

Gäste und wir waren sehr begeistert. 

Unsere Hochzeitsfeier und auch das 

Feuerwerk werden uns und unseren 

Gästen ewig in Erinnerung bleiben. 

Wir können es nur weiter empfehlen. 


